



Procès-verbal de l'Assemblée Générale Extraordinaire de l'Association de Soccer du Sud-ouest de Montréal

Montréal le 31 mai 2021 à 20h, rencontre virtuelle sur Zoom

Personnes présentes :

Azzedine Baghdadi (administrateur), Isabelle Limoges (administrateur), Chantal Gariépy (administrateur), Yvonne Henkelmann, Céline Provost, Emmanuelle Couillard, Geneviève de la Plante, Caleb Rimtobaye

Tatyana Chzhao (Agente de développement de l'arrondissement du Sud-Ouest)

Membres non-présents : Sonia Marchand Olivier

1) Ouverture de l'assemblée à 20h00.

2) Élection d'un président et d'un secrétaire d'assemblée

Azzedine Baghdadi est nommé comme président de l'Assemblée par Yvonne Henkelmann, Secondé par Geneviève de la Plante. C'est approuvé au vote.

3) Vérification du quorum et du droit de présence

Le président constate le quorum.

4) Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est accepté par les membres sans modifications.

5) Lecture et adoption des procès-verbaux

Adoption du Procès Verbal de 2019 avec l'ajout de M. ElKharrim. Approuvé à l'unanimité.

Adoption du Procès Verbal de l'AGA du mois de Mars 2021. Approuvé à l'unanimité.

6) Élection des postes vacants

Isabelle Limoges se présente comme candidate au poste de secrétaire.
Chantal Gariépy se présente comme administrateur.

Les postes vacants sont adoptés.

Chantal Gariépy et Isabelle Limoges sont élues administrateurs pendant 2 ans.



Céline Provost se propose comme membre invité pour intégrer le CA de l'ASSOM.
Yvonne Henkelmann se propose comme membre invité au CA.

Tatyana Chzhao explique que pour faire des changements aux articles, ces changements doivent se faire présenter à une assemblée spéciale ou bien à l'assemblée générale de l'an prochain.

7) Varia

Mesures sanitaires

Isabelle Limoges explique que les mesures sanitaires en vigueur sont localisées sur le site internet de l'ASSOM.

Terrain extérieurs

Azzedine Baghdadi explique la difficulté de l'ASSOM quant à ses terrains extérieurs. Aziz explique que l'ASSOM respecte ses heures d'utilisation des terrains pour que le terrain reste en bonne condition. Toutefois, des personnes accèdent par effraction au terrain, ce qui endommage le terrain.

Yvonne Henkelmann demande s'il y a des comités existant pour régler à plus long terme le problème des terrains.

Mme. Chzhao précise qu'il y a un certain délai entre les annonces de déconfinement du gouvernement provincial et l'application des mesures. Elle continue en expliquant que la ville est au courant de la situation avec les terrains et que la ville essaie de faire des plans. Il y a beaucoup de mouvement dans l'équipe des parcs à la ville. (par exemple 3 contremaîtres sont partis à l'automne)

Azzedine explique que certains accommodements peuvent être faits pour améliorer les terrains. Par exemple, trouver des partenaires pour la gestion des chalets et des terrains.

Yvonne Henkelmann demande comment on peut recruter d'autres parents pour créer des comités.

Azzedine dit qu'on va envoyer des courriels et parler aux parents sur le terrain.

Comités de travail

Geneviève de la Plante et Emmanuelle Couillard proposent de bien définir les comités et tâches qui sont à créer selon les priorités de l'ASSOM.

Céline Provost propose de planifier une rencontre du CA pour identifier les comités nécessaires.



Remerciements

Azzedine dit un mot de la fin, félicite les membres du CA.

Caleb Rimtobaye fait ses remerciements à tous les membres.

8) Levée de l'assemblée à 22h.